

PROVINCIA | Sucesos

La Guardia Civil recupera más de 17 toneladas de aceituna sustraída en Baena

La aceituna recuperada por la Guardia Civil, más de 17 toneladas, esta valorada en más de 5000 €, y ha sido depositada en almazaras de Valenzuela y Baena

Redacción

Domingo 26 de febrero de 2012 - 13:30



La Guardia Civil ha detenido en Baena a R.L.P., de 35 años, vecino de Baena, a M.L.D., de 47 años y a R.L.M., de 70 años, estos dos últimos vecinos de Valenzuela, como supuestos autores de un hurto de aceituna, cometido en una finca de olivar ubicada en el término municipal de Baena, muy próxima a la localidad de Valenzuela.

Como resultado de este operativo la Guardia Civil, además de la detención de estas tres personas, acusadas de la sustracción de aceituna en este olivar, ha logrado recuperar

más de 17 toneladas de aceituna, recolectada supuestamente por los ahora detenidos de forma ilegítima. El operativo se desarrolló tras tener conocimiento la Guardia Civil el pasado día 14 de febrero, a través de una denuncia presentada directamente en el Puesto Principal de Baena, por el propietario de una finca de olivar de siete hectáreas, ubicada en el término municipal de Baena, denuncia en la que se exponía que autor o autores desconocidos habían recolectado ilícitamente el fruto de unos 400 olivos de su finca.

La inspección ocular practicada en las inmediaciones de la finca donde se había cometido el hurto, unido a los datos aportados por algunos testigos e incluso los datos facilitados por algunos vecinos de la localidad cercana a la finca, permitió a la Guardia Civil saber que entre los supuestos autores pudieran estar dos vecinos de Valenzuela y otro de la localidad de Baena, quienes podrían haber ido recolectando la aceituna de forma ilícita desde el pasado mes de enero.

El avance de las investigaciones permitió a la Guardia Civil localizar y recuperar el fruto sustraído, un total de 17.258 kilogramos, que habían ido siendo depositados por los supuestos autores del hurto en distintas almazaras de Valenzuela y Baena.

Tras identificar plenamente a los supuestos autores, que resultaron ser R.F.P., M.L.D., y R.L.M., y obtener indicios y pruebas suficientes de su implicación en el hurto, la Guardia Civil procedió a establecer un dispositivo de servicio orientado a su localización y detención, dispositivo que permitió lotizarlos y detenerlos el pasado día 21 de febrero, procediendo la Guardia Civil a su inmediata detención.

La aceituna recuperada por la Guardia Civil esta valorada en más de 5000 €, y ha quedado depositada en las propias almazaras de Baena y Valenzuela a disposición de la Autoridad Judicial.